
TOPS FaRa FVST-Sitzung am 29.11.22 Protokoll: Veit

Sitzungsleitung: Carina

Top 1. Begrüßung

1. Anwesenheit: Kevin, Pascal, Carina, Axel, Lara, Alex, Jona, Jana, 
Nora, Amely, Isabel, Veit, Jordan, Maximilian, Michel, Flori, 
Julien, Melina, Julia, Johanna
◦

2. Feststellung Beschlussfähigkeit: 3/5 gewählte Mitglieder
◦

3. Grußworte: keine
◦

Verantwortliche Person:
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Top 2. Finanzen
1. Beschlussliste

◦
2. Semesterbeiträge kommendes Semester

◦ Haushaltsplan
▪ Pläne an Stura geschickt

3. Rechnungen an die anderen Faras
4. Indians Night Abrechnung

1. keine weiteren Informationen
5. Abrechnung Quiznight

Johanna

Top 3. Gremien
1. FakRA

◦ nicht stattgefunden
2. KÖA

◦ 200 Schulen zum Besuchen herausgesucht
◦ Doktorand + Student soll gehen

3. TreffFa
 AG-“Einheitliche Formulare“ der FaRas und StuRa für 

Anträge etc., erstmal nur Interessensbekundung
 gemeinsamer Veranstaltungskalender eingerichtet. Feit 

federführend, andere FaRas können auch bearbeiten
 Sexismus-Seminar/Schulung wurde beworben. Jeder FaRa 

sollte jemanden haben, der das mitgemacht hat. Bei uns 
schon Nora und Laurens. Weitere Schulungen geplant

 Frage (der WiWis): Haben ältere Mitglieder Erfahrung mit 
Bundes-Fachschaftentagungen? - Ja, FaTaMa

 WiWis haben Orga-Gruppe für Merch gegründet. Interesse 
bei allen FaRas? Soll Drucker beim Stura für alle FaRas zum 
Bedrucken angeschafft werden? Stimmungsbild: 0 Dafür, 11
Dagegen, 9 Enthalten
Argumente: Rentiert sich das? Platz? Verantwortlichkeit? 
Qualität genauso gut wie professionell gedruckt? 
steuerliche Bedenken beim Umsatz

 Anerkennung der Gremienarbeit: allgemeine Stimmung 

Chris/ Veit

Lara

Melina



zwiegespalten, Argument dagegen: Unterschiedliche 
Geschäftsordnungen, unterschiedlich viele gewählte 
Mitglieder, Mitglieder, die es nur für die CP machen. 
Alternativen? andere Universitäten: Anerkennung durch 
Geld oder CP. Individuallösung schwierig, weil 
Nachverfolgung der einzelnen Leistung kompliziert

 KSL-Bericht:
◦ Uni möchte Kosten sparen und kleine Studiengänge 

einstampfen
◦ Veranstaltungen mit weniger als 5 Leuten könnten von 

der Uni bei Lehrenden nicht anerkannt werden

Top 4. FaRa-Organisatorisches

1. Geschäftsordnung
 weitere Treffen nötig

2. Datenschutz- und Lizenzprobleme FakIng-Cloud
1. kommt noch

3. Sprechzeiten
1. Carina und Nora erste Stunde, Jona, Eliza, Flori zweite 

Stunde
4. Sprecher für Exkursionen

 Wahl: Veit wird Sprecher für Exkursionen: alle dafür, keiner 
dagegen

5. Team-Building-Event
 präf 13.12

◦ da ist Hörsaalkino-Feuerzangenbowle
◦ PowerPoint-Karaoke: zwei dafür, mehr dagegen
◦ Uhrzeit: Ab 17.30 Uhr
◦ Pizza, vielleicht Glühwein von Glühweinabend über
◦ Spiele mitbringen

 Kostenübernahme
1. Übernahme von 50% bis maximal 10 €

 Wichteln?
◦ wenn dann bei möglicher Weihnachtsfeier, 10 dafür, 5 

dagegen, 3 enthalten sich
◦ wir Wichteln für 5 €

 zukünftiges Teambuilding-Event im Escape-Room mit 
Rabatt

6. Synchronisation Insta mit UniNow
 Flori schaut nochmal

7. Fara Fahrt
 16 Leute angemeldet, noch keine Anfrage geschickt
 schauen, ob Flusshof für 16 Leute nicht zu teuer wird
 Finanzierung? Welchen Anteil übernimmt der FaRa?: 

Teambuilding-Regel max. 50% bis 10 € mit Möglichkeit 
eines Extra-Beschlusses; Abrechnung über Haushaltsplan 
als Tagungskosten?

8. Kostenübernahme EMESCC
◦ Beschluss 90 € zur Unterstützung Fahrtkosten Julien

Jana, Veit, Laurens, Carina

Julien, Johann
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Alex

Johann

Melina, Lara

Flori, Lara, Melina

Julia

Johanna



▪ 4/4 Anwesenden dafür
9. Sitzungsgetränke/ Sitzungskasse

◦ Argumente dagegen: wir leisten freiwillig Arbeit für andere 
Studenten, daher fair was zu Trinken; es ist genug Geld da; 
während der Sitzung wird nicht viel konsumiert; da eh nur 
ein Kasten pro Sitzung, kein Überkonsum;

◦ Argumente dafür: Wenn Runde klein bleibt: finanziell 
möglich, bei größerer Gruppe schwieriger; Geld wird immer
weniger, daher vielleicht kein teures Bier; wenn man 
außerhalb der Sitzung was trinkt, vielleicht etwas spenden;

◦ Möglichkeit einer freiwilligen Spende? (Spendenglas 
während der Sitzung etc.)

◦ Fazit: kein Helles, Spendenglas im Büro für Getränke 
außerhalb der Sitzungen (Preisliste)

Top 5. Veranstaltungen

1. Absolventenverabschiedung
◦ Tom: gelungene Veranstaltung
◦ Danke vom Dekanat und von Tom
◦ Sekt war komplett gefroren, jedoch musste noch Sekt 

beschafft werden
◦ Sekt und O-Saft im Keller übrig (beim Teambuilding)
◦ Beschluss von 35,92 € für Sekt: 4/4 Anwesenden dafür

2. Glühweinparty
 8.12. 21 - 3 Uhr, Ausschank bis 2 Uhr mit Medis, FMB, FEIT
 Helfer benötigt, kostenloser Eintritt für Helfer
 Glühwein (+Schuss) und Kinderpunsch on mass, Bring your 

own cup!
 Vorverkauf 6.12. im Büro (Lara), max. 3 Karten pro Person
 Musik: Jonas von FMB und jemand von FEIT (kostenlos)
 Finanzierung: Finanzplan noch nicht aktualisiert, insg. 3600 

€, Umlaufbeschluss
 Werbung spätestens ab 1.12.!
 Blut für Glühwein: Eintritt umsonst, wenn bis 1.12. Blut 

gespendet
3. Running Dinner am 22.11

 super coole Aktion, viele FaRa-Gruppen dabei, wenig FVST 
selbst

 Wiederholungsbedarf
4. Mexiko-Party

◦ vertagt

Jana

Lara

Tom

Top 6.  Studienorganisatorisches
1. Strategietreffen der Fakultät in Barby 2.-3.12.22

 Umfrage erstellt
 Treffen in alter Scheune

2. Gedächtnisprotokolle
 werden noch hochgeladen

Nora, Carina

Carina



3. LSP Workshop
 6.12. ab 17 Uhr

4. FaRa Logo
◦ Umfrage wie FEIT, brauchen aber Gegen-Logo
◦ welche Logos zur Wahl stehen, wird noch beraten

5. BSYT Gespräch
 PO: CP werden teilweise geändert, evtl neuer Seminarvortrag, 

Physik nur 2 Semester, teilweise Fallen Fächer raus 
(Strömungsmechanik), neues WPF Projektarbeit,

 ab 2026 gehen 6 Profs, STellen werden erstmal nicht mehr 
besetzt, evtl sprinen die Medis ab

 Herr Hoffmann kommt als neuer Studiengangsfachberater doch 
nicht, aktuell kein MiBi-Prof

 Beschaffung neuer Praktikumsgeräte aktuell schwierig, Dekanat 
stellt sich quer

 Name bleibt doch Biosystemtechnik

Carina

Top 7.  Exkursion
1. Finanzierung

 nächstes Mal

2. Horiba
 26 Teilnehmer + spontane Teilnehmer
 gelungene Exkursion
 Beschwerden, dass angeblich nur über Insta geteilt, obwohl

auch Mail geschickt wurde
 Unternehmen möchte noch eine Exkursion machen 

(vielleicht schon im Januar)

Nora

Top 8. Kooptierung
 Amely Bartsch, alle dafür, keiner dagegen
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Top 9. Sonstiges
3. offene Punkte:

 Ausleihe Beerpong Tische N5
◦ ist okay

4. nächste Sitzung:
 noch offen

Sitzungsleitung
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